

Press Release



2016年11月4日

トランスコスモスフィールドマーケティング株式会社

トランスコスモスフィールドマーケティング、Bリーグ「琉球ゴールデンキングス」と オフィシャルパートナー契約を締結

トランスコスモスの100%子会社で、主に販売スタッフ派遣などの人材派遣業を展開するトランスコスモスフィールドマーケティング株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役会長兼社長:松原健志、以下、フィールドマーケティング)は、沖縄県のバスケットボールチーム「琉球ゴールデンキングス」(運営法人:沖縄バスケットボール株式会社、所在地:沖縄県宜野湾市伊佐、代表取締役社長:木村達郎)とオフィシャルパートナー契約を締結しました。沖縄県民の皆様と一体となって琉球ゴールデンキングスを応援し、オフィシャルパートナーとしてチームの成長・発展を支援していきます。

トランスコスモスフィールドマーケティングは2014年4月より、那覇市久茂地にて営業を開始した人材派遣会社です。『人材発見から人材派遣まで』をスローガンに掲げ、人と人、人と企業を繋ぐ役割を担い、沖縄の発展を支える企業になりたいという思いが、琉球ゴールデンキングスの活動理念『沖縄をもっと元気に!』と重なり、オフィシャルパートナーとなることを決定しました。トランスコスモスフィールドマーケティングは、今後の琉球ゴールデンキングスの活躍を全力で応援し、共に成長・発展を目指していきます。

■今後の活動内容(予定)

現在開幕中の2016-2017シーズン第7節11/5(土) 大阪エヴェッサ戦(ホームゲーム)より横断幕を掲出する予定です。

今回のオフィシャルパートナー契約にあたり、沖縄バスケットボール株式会社 代表取締役社長 木村 達郎様より、以下のコメントをいただいております。

「世界に羽ばたくグローバル企業グループの一員である、トランスコスモスフィールドマーケティング株式会社様とのパートナーシップを大変心強く思います。このパートナーシップをさらに発展させていけるよう、クラブ一丸となって邁進してまいります。」

琉球ゴールデンキングス



掲出する横断幕のイメージ



※トランスコスモスは、トランスコスモス株式会社の日本及びその他の国における登録商標または商標です
※その他、記載されている会社名、製品・サービス名は、各社の登録商標または商標です

(トランスコスモスフィールドマーケティング株式会社について)

トランスコスモス株式会社 100%出資子会社として 2007 年 9 月に設立された企業となります。コールセンター・事務員・販売員・営業支援など幅広い分野に人材派遣しており、現在は 6 拠点で展開しておりますが、今後全国へと拠点展開を目指す成長企業です。(URL:<http://www.tcfm.co.jp/>)